

## **Förderungsberichte zu den Jahren 2004 – 2020**

Alumni und Freunde des Fachbereichs Architektur der TU Darmstadt

### **2004**

Im Mai 2004 wurde die Ausstellung am Römerberg mit 800,- € unterstützt.

### **2008**

Für die Exkursion des Fachbereichs Entwerfen und Gebäudelehre des Prof. Bangert nach Japan wurden im Februar 2008 1.000,00 € ausgegeben.

Der Fachbereich Geschichte und Theorie der Architektur von Dr. phil. R. Stepan wurde im Mai 2008 für die Austeilung Theo Pabst in der Kunsthalle Darmstadt im Rahmen des Architektursommers 2008 vom 10.08 – 29.09.2008 mit 1.000,00 € gesponsert.

Der Beitrag des Alumni-Netzwerks des Fachbereichs Architektur der Technischen Universität Darmstadt in Kooperation mit Hessen Design zum Darmstädter Architektursommer 2008 wurde für die vom 14. August – 28. September 2008 präsentierte Ausstellung „Best of Sichten“ im Designhaus, Darmstadt mit 1.000,00 € unterstützt

### **2009**

Anfang 2009 wurde die FG Entwerfen und Industrielle Methoden der HBK Prof Hauschild zur Ausstellung hobit der Messestand des FB 15 mit 500,-€ unterstützt.

Im Frühjahr 2009 wurde die summer school und der Austausch mit der Universität Queretao in Mexiko mit einem Workshop in Deutschland+ Mexiko vom Fachgebiet Entwerfen und Energieeffizientes Bauen Prof. Manfred Hegger mit 500,- unterstützt

### **2010**

Im Juli 2010 wurde das neue Magazin für Architektur „Generalist“ des FB 15 mit 1.500,- € bei der 2. Auflage unterstützt, gleichzeitig erhielt der Förderverein für alle Mitglieder ein Heft der 2.Auflage, welches in Kürze mit den anderen Unterlagen versendet werden wird.

Das studentische Projekt „Mollerstadt“ wurde mit Mitteln des Fördervereins in der Höhe von 1.500,- € bedacht, die sowohl als Materialzuschlag für die Modellunterlagen der Studierenden gedacht war, wie auch für Projektvorbereitung und Durchführung. Die studentische Ausstellung der Arbeiten des FB 15 „Sichten 14“ in der Centralstation Darmstadt wurde im November 2010 mit einem Ankauf einer Seite in der Dokumentation mit 1.190,- € unterstützt.

### **2011**

Die zweite Alumni-Ausstellung des FB Architektur „I love DA“ im karo 5 in Darmstadt am 02.08.2011 wurde mit 1.000,-€ unterstützt.

Der Architektursommer 2011 wurde zum Thema „stadtfinden“ für die am 18.06.2011 veranstaltete und von der TU Darmstadt und Studierenden des FB 15 um Oliver Langbein entwickelte Veranstaltung im Darmstädter Staatstheater auf Antrag mit 1.500,- € unterstützt.

### **2012**

Die jährliche studentische Ausstellung der Arbeiten des FB 15 „Sichten 16“ in der Centralstation Darmstadt wurde im November 2012 mit einem Ankauf einer Anzeige in der Dokumentation mit 357,- € und 500,- € als Spende unterstützt.

### **2013**

Im Frühjahr 2013 wurde auf Anfrage von Fr. Hilde Diekamp vom Fachbereich I5 Fachgebiet Zeichnen, Malen, Graphik ein 2-tägiger Workshop mit Dipl. Des. Katrin Heyer der Stadtfotografin aus 2004 zum Thema Dunkelkammertechnik für Film- und Fotoentwicklung mit 500,- gefördert.

Die Bewerbung der Absolventin Yvonne Fritsch zum Archiprix nach Moskau wurde nach Vorschlag des Fachbereichs im Juni 2013 mit 193,60 € unterstützt.

### **2014**

Im September 2014 wurden der jährlichen, studentischen Ausstellung der Arbeiten des FB 15 „Sichten 18“ in der Centralstation im Oktober 2014 vorab eine Unterstützung von 500,- € zugesagt.

Im Juni 2015 wurde ein Adressenabgleich für die Zusammenlegung der Freunde des FB 15 mit den Alumni des FB 15 von Frau Scheuermann durchgeführt und mit 595,- € unterstützt.

### **2016**

2016 fand das Alumnifest statt, das mit 500,- € unterstützt wurde, die studentische Ausstellung der Arbeiten „Sichten 20“ wurde mit einem Ankauf einer Seite in der Dokumentation mit 1.190,-€ und die Ausstellung im DAM 11/2016 mit 1.000,-€ unterstützt.

### **2017**

Die Architekturausstellung Studierender der TU Darmstadt „Abtauchen“ und die jährliche studentische Ausstellung der Arbeiten des FB 15 „Sichten 21“ wurden 2017 unterstützt.

### **2018**

Die Publikation „The Renewal of Dwelling – Die Erneuerung des Wohnens, Europäischer Wohnungsbau, 1945 – 1975“ wurde 2018 mit 1500,- € unterstützt, sowie die jährliche studentische Ausstellung der Arbeiten des FB 15 „Sichten 22“ mit 1.000,- € und die Förderung zur Forschungsreise von Manon Jochem „Living in SAAL today“ mit 300,-€ gefördert.

### **2019**

Im Jahr 2019 wurden das Projekt „Vermessung der Nachhaltigkeit“ mit 500,- €,

### **2020**

Im Jahr 2020 wurden die Jahresausstellung „Sichten 23“ mit 1.500,-, das Projekt von Prof. Auslender zur „Architektur-Biennale“ in Venedig mit 1000,- € und der Corona-Fonds des FB 15 mit 1.000,- € gefördert.

Aufgestellt, 03.08.2021

Andreas Lust

Vorstandsmitglied I Kassenwart der

„Alumni und Freunde des Fachbereichs Architektur der TU Darmstadt“